



LE POÈTE

BÉRENGER DE LA TOUR

ET SES ŒUVRES (*)

BÉRENGER de la Tour jouissait d'une haute considération à Aubenas, soit comme écrivain, soit comme homme politique ; ses concitoyens ne tardèrent pas à le choisir comme un de leurs représentants au Conseil général de la communauté.

Le 16 janvier 1560, il assista à la séance où FRANÇOIS DAUTROS, général des mines et eaux salines de Piémont, fit la proposition d'amener les eaux d'une fontaine voisine sur les places d'Aubenas. Il fut désigné pour faire partie de la commission chargée de s'entendre avec Dautros. On lui donna, pour ce travail, à prix fait, six cents écus d'or valant cinquante sous pièce.

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Juillet 1891.

